

# EXTRAORDINARIO

## A

# LA REGION EXTREMENA

### Local y Regional

Los empleados de consumos que prestan sus servicios en las puertas laterales de la de Palmas, no permiten que ningún individuo que conduzca un jumento ó una mula, pase por aquel sitio; pero permiten transitar á otras personas montadas en caballos.

¿Por qué esa desigualdad?

Los dos barrenderos municipales de que habla el *Noticiero*, eran completamente extraños á la intromisión fraudulenta que menciona.

El picon á que alude el colega era del carrero que con ellos iba.

Así nos lo aseguran dichos barrenderos.

Desde ahora hasta que cambien las circunstancias, se ha prohibido por el Alcalde la entrada en los cementerios católico y civil.

Se ha establecido en uno de ellos un aparato de desinfección, á fin de utilizarlo para los conductores de los ataúdes y para los serviarios que allí residen, los cuales vienen de vez en cuando á la capital.

Las familias de los que mueren, pueden designar un representante de las mismas, que presencie la inhumación del cadáver, pero ese representante tendrá que someterse á la desinfección.

Ha tomado posesión del cargo de Administrador de Hacienda de esta provincia, D. Luis Gaspar.

Hoy por la tarde habrá juegos corporales y tiro al blanco en el Gimnasio de la puerta del Pilar, y por la noche, de 9 á 2, baile en el de la calle de San Sebastián.

El reputado fotógrafo D. Abilio Martínez, que tiene su galería en la calle de San Juan número 9, acaba de establecer en aquella una excelente máquina Dresdner, para hacer fotografías durante la noche.

El nuevo invento será causa, seguramente, de que el Sr. Martínez vea aumentar de un modo considerable los ingresos que su galería le proporciona.

Las oficinas de la Agencia de D. Félix Hernández Galardo, de que hablabamos en el número de ayer, se hallan establecidas en la plaza de la Constitución, 22, calle de San Juan, 1 y Vicente Barrantes, 4.

Probablemente el domingo próximo dará una conferencia en el Liceo de Artesanos el ilustrado abogado del Estado, D. Luis Bardají.

Como los dueños de perros no hacen caso de los bandos del Alcalde, quizás este consulte al Ayuntamiento si debe aplicarse á los canes la estrignina.

Como habíamos anunciado, anoche se celebró la sesión inaugural de la Asamblea de agricultores y ganaderos extremeños.

Presidió el Sr. Vizconde del Parque. Mañana daremos cuenta del acto. La Asamblea celebrará su segunda sesión hoy á las 9 y media de la mañana.

**Para artículos de dibujo no hay en Badajoz ninguna casa como la de Arqueros, Larga, 48. Tampoco en postales, libros y objetos de escritorio.**

Se encuentra enfermo el director de la banda de Gravelinas D. Sebastián Cazas.

Celebraremos su mejoría.

Esta noche á las seis y media tendrá lugar el reparto de los premios obtenidos en el certamen del Tiro Nacional.

El acto será amenizado por las bandas militares y la municipal.

La banda del Ayuntamiento estrenará la bonita sinfonía «La fée des Alpes de Gail», del maestro Bodeur.

### Servicio telegráfico

Madrid 20 (14'45)

#### Las cigarreras

Continúa la agitación de las cigarreras, las cuales se negaron á arrebajar.

Mañana celebrarán un mitin.

#### Beranger

El almirante Sr. Beranger se encuentra muy mejorado de la enfermedad que padece.

#### Declaraciones de Maura

El jefe de los conservadores ha declarado que si lo llaman para encargarse del poder lo aceptaría sin vacilación alguna.

Esta declaración es muy comentada.

#### Adiciones

La ponencia nombrada para entender en el proyecto de ley sobre asociaciones, ha acordado adicionarlo con dos artículos.

#### Declaraciones desmentidas

El ministro de Gracia y Justicia Sr. Conde de Romanones, ha desmentido las declaraciones del periódico de París «Le Matin».

El duque de Sotomayor, mayordomo mayor de palacio, ha desmentido también las declaraciones mencionadas.

Estas declaraciones, caso de ser cierto lo que de ellas se dice, dejaban en mal lugar á los liberales y hacían recordar tiempos pasados.

#### Sentimiento

Ha producido general sentimiento la muerte de Aurelio Lerroux, hermano del batallador diputado y periodista Alejandro Lerroux.

Aurelio era corresponsal de algunos diarios de provincias.

#### Los conservadores

El grupo político de que es jefe el Sr. Maura, se muestra satisfecho, figurándose que éste no tardará mucho tiempo en ser Presidente del Consejo de Ministros.

Confía en que la cuestión clerical, la cuestión eterna en nuestro país, último refugio del Vaticano, se á causa de la caída de los liberales.